



令和元年6月24日
国土交通省中部地方整備局
木曽川下流河川事務所

子ども達の思いあふれる「河川愛護ポスター展」を開催します

木曽川下流河川事務所では、7月の河川愛護月間における活動の一環として、川について関心を深めつつ、川を大切にする気持ちを高めてもらうことを目的に、小学生を対象に「河川愛護ポスター」を募集しました。

この取り組みは平成13年度から行っており、今回で19回目を迎えます。今年度は76作品の応募があり、いただいた小学生の皆さん的作品には「川を大切にしたい」という思いがあふれています。この子ども達の思いを多くの方に知っていただくため、「河川愛護ポスター展」を開催します。

- 1 日程・会場 令和元年7月1日（月）～31日（水）
国営木曽三川公園センター 「水と緑の館」
- 2 展示作品 小学生が描いた河川愛護ポスター
(応募のあった2校)
海津市立石津小学校
海津市立東江小学校
- 3 今後の取組 応募いただいたポスターは、看板にして河川愛護に関する啓発活動や、ゴミの不法投棄の抑止活動に使用し、特にゴミの不法投棄が多い河川敷等に設置します。
- 4 資料 「河川愛護ポスター展」開催ちらし
- 5 解禁 なし
- 6 配布先 桑名市政記者クラブ、大垣市政経済記者クラブ、津島記者会
- 7 問合せ先 国土交通省 中部地方整備局 木曽川下流河川事務所
占用調整課 課長 山口
専門官 谷口
TEL 0594-24-5718



昨年度のポスター展の様子



河川敷設置看板による啓発活動



応募いただいた全てのポスターは昨年度も河川愛護看板として大活躍でした



<https://www.facebook.com/cbr.kisokaryu/>

木曽川下流：フェイスブックもやっています。